



Pièces                    **5 Pièces**  
Superficie              **180 m<sup>2</sup>**  
Référence              **MZISP1854**  
Prix                      **1 200 000 €**

# Cagnes-sur-Mer

## Maison à vendre (06800)

Exclusivité Michael Zingraf Christie's. Nichée dans un secteur résidentiel prisé de Cagnes-sur-Mer en limite de Saint Paul de Vence, cette magnifique propriété de 5 pièces propose un cadre de vie exceptionnel. Avec ses 4 chambres spacieuses et ses 180 m<sup>2</sup> habitables, elle est idéale pour les familles à la recherche de confort et de tranquillité. Le terrain plat d'environ 2400 m<sup>2</sup> offre une vue dégagée et bénéficie d'une exposition sud-ouest, garantissant un ensoleillement optimal tout au long de la journée. Vous pourrez profiter d'un beau jardin, d'une piscine rafraîchissante et d'un pool-house ...



*Exclusive Michael Zingraf Christie's listing. Nestled in a sought-after residential area of Cagnes-sur-Mer bordering Saint Paul de Vence, this magnificent 5-room property offers an exceptional living environment. With its 4 spacious bedrooms and 180 m<sup>2</sup> of living space, it is ideal for families looking for comfort and tranquility. The 2400 m<sup>2</sup> flat plot offers unobstructed views and south-west exposure, guaranteeing optimal sunshine throughout the day. There's a lovely garden, a refreshing swimming pool and a pool-house for relaxing in the open air. The property also includes a cellar, a carport ...*



## MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)